
Vorab wurden an den Ausschussvorsitzenden Fragen zum Thema „Situation an den Schulen“ 

übermittelt. Aufgrund der Anwesenheit der Fragestellerin erfolgt die Beantwortung der Fragen 

seitens der Verwaltung durch den Ersten Stadtrat Hillgruber (s. Anlage 1). 

 

Es ergibt sich eine Nachfrage der Fragestellerin, die der Schulrat Friemann beantwortet.  

 


